FILL IN Septiembre 2022 R° 212 | Septiembre 2022 CONTROL OF THE SEPTIEMBRE 2022 CONTROL OF

"Buscar la Verdad, amar la Verdad, testimoniar la Verdad"

"La amistad es innecesaria, tal como la filosofía, como el arte. No tiene ningún valor de supervivencia; más bien es una de esas cosas que da valor a la supervivencia."

-C.S. Lewis



Queridos padres del Colegio:

Estamos en un mes muy particular para nuestra institución. La fidelidad a la vocación y al estilo no debe pasar esencialmente por una sucesión de actos meramente externos o por prácticas rutinarias de las que muchas veces ni siquiera recordamos el sentido. Es bueno preguntarnos cada tanto cuál es esa columna vertebral que sostiene, en el caso del Colegio, sus actividades, sus objetivos, en fin, su misión. Y la respuesta la encontramos en nuestro nombre: en el santo Madero redentor de Nuestro Señor Jesucristo. La Cruz salvadora debe ser para nosotros estandarte y guía, consuelo en las penas de esta vida y esperanza en la resurrección. "Por la Cruz a la Luz", nos han enseñado muchas veces. Pues bien, que ese siga siendo nuestro programa. Encomendando especialmente a Nuestra Señora de los Dolores, Madre Corredentora, a todas las familias de esta querida comunidad educativa.

Coordinador General

CENTRO DE FORMACIÓN SAN JUAN APÓSTOL

Desde el Centro de Formación San Juan Apóstol queremos informarles que se actualizó la página web del Colegio (www.colegioelmadero.com) con nuevas charlas.



- "Lectura dirigida de la Suma Teológica" Profesor Mario Caponnetto.
- "Seminario de Historia Argentina" Profesor José Gaut.

REINSCRIPCIÓN 2023



INSCRIPCIONES ABIERTAS

para todos los niveles (nivel inicial, primaria y secundaria)









SEMANA DEL MADERO

Desde el **14 al 20 de Septiembre** tendrá lugar la Semana del Madero. Estaremos haciéndoles llegar el cronograma con las actividades. Desde ya los invitamos a la Santa Misa celebrada el miércoles 14 de septiembre donde los niños de 4to grado recibirán la Primera Comunión. Recemos desde ahora por estos niños y sus familias.

MESA DE EXAMEN PARA CULMINAR ESTUDIOS

En la semana del 19 al 23 de septiembre tendrán lugar las mesas para culminar estudios de aquellos alumnos que, habiendo finalizado el cursado de 6to año, aún tienen asignaturas pendientes. Consultas: dirigirse a rectoría del Secundario.

PAGO DE CUOTAS POR TRANSFERENCIAS BANCARIAS

Señores padres, le solicitamos el cumplimiento de los plazos para el pago de las cuotas/2022; por lo que les sugerimos la posibilidad de abonar por transferencia bancaria.

- CBU 3860064501000000019153
- Beneficiario: Principios
- . CUIT 30-70867090-8
- Banco: Nuevo Banco de Entre Rios S.A
- Sucursal: 064
- Cta. Cte N° 191/5

Les pedimos que nos notifiquen del pago a la cuenta de **colegioelmadero@hotmail.com**, aclarando a qué alumno se le imputaría dicho pago.

HORARIOS DE ADMINISTRACIÓN

La **administración** del Colegio se encuentra **abierta** de *Lunes a Viernes de 7:30 a 13 hs.*

Por consultas comunicarse al teléfono del Colegio **4353902**, o al número de Whatsapp (EXCLUSIVAMENTE por cuestiones ECONÓMI-CAS) al **343—4767595** en el mismo horario.

REFORMA ORATORIO "SAN JOSÉ"

Reforma oratorio "San José"

Un lugar donde Dios sea adorado en Espíritu y en Verdad

En el año 2021 comenzó la reforma del oratorio "San José" del Colegio El Madero, gracias a la generosidad de muchas personas se logró reformar y mejorar las gradas, el altar, el ambón, la pintura, la entrada y los bancos del mismo; pero aún queda mejorar la ventilación, iluminación y el cambio del piso.

Es por eso que lanzamos nuevamente la invitación a quienes quieran colaborar con esta obra.

El Señor, quién no se deja ganar en generosidad les retribuya generosamente a cada uno.



Quienes estén interesados en colaborar pueden comunicarse con:

- Pablo Contreras: 343-5333770

- <u>Carina Furlán de Pautasso</u>: 343-4627271

<u>Nuevo Banco Bersa - CBU</u>: 3860064501000000019153

Desde ya, imuchas gracias!

GALERÍA



El equipo de Handball femenino sub. 16 del colegio El Madero ha resultado ganador de la final zonal realizada el día 17 de agosto en el CEF N°5. Felicitamos al equipo y a la profesora Fabiana Amada y las animamos a seguir entregando el corazón, como lo han hecho hasta ahora, para alcanzar una nueva meta ya que el 13 de septiembre se jugará la instancia provincial en nuestra ciudad.





Comienzo de la Liga formativa de fútbol, el primer encuentro se realizó en el complejo La Masia.

GALERÍA





Torneo de Gimnasia en el Club Ciclista.



Los días jueves realizamos un momento de Adoración al Santísimo Sacramento en el Oratorio pidiendo, de manera especial, por la salud de la profesora Cynthia Rivera de Schmidt.

Cfnécdotas de santos: Santa María Goretti



Los santos, al igual que toda gracia de Dios, tienen un poder difusivo. El bien en qué consiste, el ejemplo de la vida de un santo, contenido en una anécdota o en su vida toda, no termina con su aparición o el anecdotario. Más bien, se difunde como la luz, como el agua brotada de un hontanar, desbordando el tiempo y el espacio, y floreciendo hasta en lugares inverosímiles.

Así es el efecto de la vida de aquella niña nacida en Corinaldo, cuya defensa de la virginidad, sobrecoge tanto ayer como hoy. Y un gran desborde de gracia, fue la operada en su madre y en su victimario. Es imposible que una madre olvide la tristeza por la pérdida de una hija, humanamente imposible que perdone al asesino de su hija en un acto tan brutal. Pero la gracia de Dios expresada en el ejemplo de la joven, hace posible lo imposible.

Es imposible a su vez, que un alma atormentada como la de Alessandro Serenelli, llena de odio por la pureza y llena de lujuria, encuentre alguna vez el arrepentimiento, humanamente imposible que condenado a prisión perpetua puedan florecer en su alma la ternura y el amor. Pero el ejemplo de su víctima hace posible lo imposible.

Y así, a Doña Asunta y a Don Alessandro, se los ve juntos, en una misma alegría, en la ceremonia de beatificación de la niña.